
 

 
 

287 Bayshore Dr Midland ON L4R 0H1 
 

We are seeking an 

MENTAL HEALTH AND ADDICTIONS COUNSELLOR (MHAC) 
1.0 FTE two (2) year contact - Salary: $75,718.50 annually + benefits and HOOPP  
 

A shared sense of purpose. The Centre de santé communautaire CHIGAMIK Community 

Health Centre is a nonprofit organization that is committed to providing bilingual and 
culturally sensitive primary health care, illness prevention and health promotion. Our 
mission is to provide culturally relevant holistic programs and services to equip our 
communities to achieve optimal health and well-being through awareness, health 
promotion, and illness prevention. 
 

Job overview: The Mental Health and Addictions Counsellor works as part of an 
Interprofessional Primary Care Team. Reporting to the Director, Clinical and Allied Health 
Services, the MHAC will provide comprehensive mental health and addictions services including 

a focus on prevention, assessment, referral, clinical counselling and follow-up services to 
individuals and family members affected by mental health and substance use issues.  
  

Required qualifications include: 
• Registered Social Worker in good standing with the Ontario College of Social Workers 

(OCSW), Registered Psychotherapist or Regulated Health Professional.  

• Master’s degree in relevant field and/ or equivalent education  

• Comprehensive knowledge of client centred psycho-social treatment interventions, i.e. 
cognitive behavioural therapy, structured relapse prevention, solution focused modalities  

• Practice from a harm reduction philosophy.   

• Knowledge of community resources, treatment centres, social service networks and 
organizations  

• The preferred candidate will have a minimum of three (3) years’ experience. 

• Knowledge of/experience working with First Nations, Métis, and Inuit and/or Francophone 
individuals and communities is preferred. 

• Bilingualism (French and English) and/ or Indigenous self-identification will be considered 
an asset.  

 

Send your cover letter and resume to hr@chigamik.ca by Friday, February 13, 2026. 
A FULL JOB DESCRIPTION CAN BE VIEWED ON THE CAREERS SECTION OF OUR WEBSITE 

WWW.CHIGAMIK.CA 
CHIGAMIK Community Health Centre is an equal opportunity employer who seeks qualified candidates who share our 

commitment to equity, diversity and inclusion. While all qualified candidates are invited to apply, we encourage all 
qualified individuals to apply including visible minorities, Indigenous peoples, persons with disabilities, LGBTQ2s+ 
persons. CHIGAMIK is committed to providing accessible employment practices that are in compliance with the 

Accessibility for Ontarians with Disabilities Act(‘AODA’). If you require accommodation for disability during any stage of 
the recruitment process, please advise Human Resources. 

We thank all applicants, however, only those receiving an interview will be contacted. 

mailto:hr@chigamik.ca
http://www.chigamik.ca/
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Nous embauchons une/un 

Conseillère/Conseiller en santé mentale et toxicomanie (CSMT) 
Contrat de 2 ans 1,0 ETP - Salaire : 75,718.50 $ par année + avantages sociaux et HOOPP 

Le sentiment d’une mission commune. Le Centre de santé communautaire CHIGAMIK 
Community Health Centre est un organisme sans but lucratif qui s’engage à fournir des 
soins de santé primaires bilingues et adaptés à la culture, la prévention des maladies et la 
promotion de la santé. Nous avons pour mission d’offrir des programmes et des services 
holistiques adaptés à la culture pour doter nos collectivités des outils nécessaires à 
atteindre la santé et le mieux-être optimaux grâce à la sensibilisation, à la promotion de la 
santé et à la prévention des maladies.  

Aperçu du poste : La conseillère/le conseiller en santé mentale et toxicomanie œuvre au 
sein d’une équipe de soins primaires interdisciplinaire. Relevant du directeur des services 
cliniques et paramédicaux, la/le CSMT fournit les services complets de santé mentale et de 
toxicomanie mettant l’accent sur la prévention, l’évaluation, les renvois, le counseling 
clinique, les programmes de groupe et les services de suivi s’adressant aux personnes et 
aux membres de la famille affectés par les problèmes de santé mentale et d’usage de 
substances.  

Qualifications requises : 

• Travailleuse sociale/travailleur social autorisé(e) membre en règle de l’Ordre des 
travailleurs sociaux et des techniciens en travail social de l’Ontario (OTSTTSO), 
psychothérapeute agréé(e) ou professionnel(le) de la santé réglementé(e).  

• Diplôme de maîtrise dans un domaine connexe ou études équivalentes ou les deux.  

• Connaissance approfondie des interventions psycho-sociales axées sur le client,  
c.-à-d. thérapie cognitivo-comportementale, prévention structurée de la rechute et 
méthodes orientées vers les solutions.  

• Adoption d’une pratique fondée sur une philosophie de réduction des méfaits.  

• Connaissance des ressources communautaires, des centres de traitement, et des 
réseaux et des organismes de service social. 

• La candidate/le candidate privilégié(e) possède au moins trois ans d’expérience.  

• Préférence accordée à la connaissance des personnes et des communautés Première 
nation, Métis et Inuit et/ou francophone et expérience à œuvrer auprès d’elles.  

• Le bilinguisme (français et anglais) ou l’auto-identification autochtone est considéré 
un atout.  

Veuillez acheminer votre lettre de présentation et curriculum vitae à hr@chigamik.ca d’ici le vendredi 
13 février 2026. 

Consultez la description de poste intégrale à la section Carrières du site Web. 

WWW.CHIGAMIK.CA 

mailto:hr@chigamik.ca
http://www.chigamik.ca/


Le Centre de santé communautaire CHIGAMIK est un employeur qui adhère au principe d’équité 
en matière d’emploi qui est à la recherche de candidates et de candidats qualifiés qui partagent 

notre engagement envers l’équité, la diversité et l’inclusion. Quoique nous invitions les demandes 
de toutes les candidatures qualifiées, nous encourageons toute personne qualifiée à faire 

demande, y compris les minorités visibles, les autochtones, les personnes handicapées et les 
personnes LGBTQ2s+. CHIGAMIK s’engage à offrir des pratiques d’emploi accessibles et 

inclusives conformément à la Loi sur l’accessibilité pour les personnes handicapées de l’Ontario 
(LAPHO). Si vous avez besoin de mesures d’adaptation en raison d’un handicap à une étape 

quelconque du processus de recrutement, veuillez communiquer avec le Service des ressources 
humaines. 

Nous remercions les candidates et candidats, toutefois, seules les personnes retenues en 
entrevue. 

 


